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Stellung und Wandel in Christus Teil 10 

ICH TU WAAAAAAS FÜR JESUS 

• Ich tu was für JESUS 
• Ich hab gestern 200 Euro gespendet für JESUS 
• Ich hab gestern 3 Menschen zu JESUS gebracht 
• Ich würde für JESUS sterben 
• Ich lese jeden Tag die Bibel 10 Kapitel und habe eine wunderbare Zeit mit JESUS 
• Ich würde nicht zum Abendmahl gehen wenn ich gesündigt habe 
• Ich ziehe mich nicht so unanständig an wie Frau M von nebenan 

ICH ICH ICH ICH ICH ICH ICH……… 

Schau wie diese Frau rumläuft…..so eine Hure….mit der rede ich nicht, ich mache mich 
nicht teilhaftig ihrer Sünde…. 

Ein Mädchen wurde vergewaltigt….selber schuld, sie lief herum wie eine Hure…... 

Nun Brüder wir müssen für Bruder so und so beten, denn er hat seine Ehe nicht unter 
der Kontrolle des Herrn, schau wie seine Frau sich anzieht, er hat ein Auto das hat 210 
PS, lasst uns beten für ihn, ich erzähle das nicht um ihn schlecht zu machen nur damit 
ihr wisst wofür wir beten sollten, alles zur Ehre des Herrn…….. 

Sehen wir uns hier und da wieder? Denken wir WIR müssten oder könnten…. 

Stören und diese Worte? 

Also um klarzustellen 

Werke des Glaubens mit der richtigen Motivation erfreuen den Herrn und das möchte 
der Herr und auch möchte der Herr uns reichlich belohnen und sogar möchte er uns 
Kronen geben und vieles mehr was wir jetzt noch gar nicht verstehen oder erfassen 
können, aber bitte versuchen wir nicht Gott etwas vorzumachen um heilig und 
besonders fromm uns abzuheben und den Frommen zu spielen, bewusst oder 
unbewusst,. 

Jas 2:21  Ist nicht Abraham, unser Vater, aus Werken gerechtfertigt worden, da er 
Isaak, seinen Sohn, auf dem Altar opferte?  

Jas 2:22  Du siehst, daß der Glaube zu seinen Werken mitwirkte, und daß der Glaube 
durch die Werke vollendet wurde.  

Jas 2:23  Und die Schrift ward erfüllt, welche sagt: "Abraham aber glaubte Gott, und es 
wurde ihm zur Gerechtigkeit gerechnet", und er wurde Freund Gottes genannt.  

Jas 2:24  Ihr sehet also, daß ein Mensch aus Werken gerechtfertigt wird und nicht aus 
Glauben allein.  

Jas 2:25  Ist aber gleicherweise nicht auch Rahab, die Hure, aus Werken gerechtfertigt 
worden, da sie die Boten aufnahm und auf einem anderen Wege hinausließ?  
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Richtige, Gott wohlgefällige Werke sind aber immer auf der Basis der Früchte des hl 
Geistes und des Herrn JESUS aufgebaut und nicht auf Menschen Erwartungen oder 
eigenen komischen Lehren und geistlicher Unreife. 

Werke alleine rechtfertigen niemals und retten nicht oder erhalten Rettung. 

Gal 2:21  Ich mache die Gnade Gottes nicht ungültig; denn wenn Gerechtigkeit durch 
Gesetz kommt, dann ist Christus umsonst gestorben.  

 
Werke im Sinne des Herrn JESUS sind immer eine Konsequenz und Folge der Errettung 
dessen dass bei unserer Wiedergeburt der hl Geist in uns permanent und ewig und 
unverlierbar Wohnung bezogen hat und wir unöffenbar mit seinem Sigel als PFAND auf 
die Erlösung versiegelt worden sind. 

Eph 1:13  auf welchen auch ihr gehofft, nachdem ihr gehört habt das Wort der 
Wahrheit, das Evangelium eures Heils, in welchem ihr auch, nachdem ihr geglaubt 
habt, versiegelt worden seid mit dem Heiligen Geiste der Verheißung,  

Eph 1:14  welcher das Unterpfand unseres Erbes ist, zur Erlösung des erworbenen 
Besitzes, zum Preise seiner Herrlichkeit.  

 

Oft und ich sage meistens ist dies nicht unbedingt böse Absicht sondern natürlich 
geistliche Unreife und mangelnde gute Nahrung, die Geschwister bekommen wenn sie 
Christen, also Babys in Christus, werden. 

Hier eine falsche Gesetzlichkeit, Angst vor Verlierbarkeit der Stellung als Kind, falsche 
Werksgerechtigkeit und vieles mehr können dazu führen dass wir eben nicht Angstfrei 
und frei vor den Herrn treten können und meinen der Gnade etwas hinzufügen zu 
müssen oder können, nicht aus Glaube sondern um Gott etwas zurückzugeben oder 
Anerkennung bei Menschen ( und Gott ) zu verdienen. 

Rückblick 

 

Was ist geistliche Reife? 
 

Natürlich gehört zur geistlichen Reifung Bibel lesen und studieren, Gebet, 
Gemeinschaft, alles was man heute so in Gemeinden macht an christlichen 
Veranstaltungen (alles?) usw., aber was ist eigentlich das Fundament für geistliche 
Reifung? 
 
Es gibt viele fleischlichen Christen, die zwar gerettet sind aber nie gelernt haben die 
Kraft Gottes die in ihnen wohnt nach außen zu bringen und ein sichtbares Zeugnis zu 
sein. Und in gewissem Masse können wir hier alle wachsen, jeder nach seiner Reife. 
Geistliche Reife fundiert auf einer gesunden Erkenntnis des Wortes und auch dessen 
Umsetzung aber umsetzen wiederum kann man nur dann richtig und effektiv wenn 
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man seinerseits auch gefestigt ist und unterrichtet im Worte Gottes. Fleischlichkeit 
bedeutet nicht nur in der Welt und der alten Natur noch zu viel verhaftet zu sein 
sondern auch immer wieder in gleichen Inhalten erneut unterrichtet werden zu 
müssen und immer wieder Zweifel zu haben in wichtigen Milch—Grundlagen Fragen 
des Glaubens wie die Unverlierbarkeit der Stellung oder Grundlagen der Prophetie 
usw.  unterrichtet werden zu müssen, wie uns ebenfalls der Hebräer Brief zeigt. Paulus 
sagte dies auch klar den Korinthern in 1 Kor 3 und man sieht hier eben wie wichtig es 
ist ( und nicht alles als Theologie abstempeln) dass ein Gläubiger SICHER und 
STANDHAFT in solchen Fragen wird und nicht immer wieder erneut in diesen Fragen 
unterrichtet werden muss.  So werden wir ebenfalls dem Herrn ähnlicher indem wir 
dieses dann auch in Standhaftigkeit und Sicherheit im Alltag umsetzen können ohne 
beim ersten Wind der Anfechtung gleich in alte Muster und Unsicherheit zurückfallen 
zu müssen. Dies ist der klare Unterschied zwischen geistlicher Unreife und Reife.  

Das Motto ist „ Use it or loose it“. Gebrauche dein Wissen oder verliere es wieder. 

Ist es nicht, wenn wir ehrlich sind, ein Zeichen von geistlichem Hochmut wenn wir z.B. 
sagen wir können dem Herrn JESUS jetzt so nicht begegnen (in der Entrückung z.B.) 
solange wir nicht einen bestimmten Grad der Heiligung erreicht haben? 
Hassen wir es nicht wenn wir aus unserem Inneren, unserer neuen Natur in die alte 
fallen und plötzlich fleischlich werden und uns nicht zur Ehre Gottes verhalten? Wenn 
wir Lügen obwohl wir es nicht müssten oder wütend sind wenn wir doch lieben sollen. 
All dies ist auch ein Zeichen dass wir Kinder Gottes sind und der Heilige Geist der in uns 
wohnt uns verändern will. 
 

Erkenntnis im Worte Gottes bestimmt den Grad geistlicher Reife 
 

Geistliche Reife kann nur in einem fundamentalen Erkennen von Gottes Willen in 
seinem Wort und der gesunden und nüchternen Lehre in allen Bereichen der Schrift 
entstehen. 
Wenn ein Christ immer wieder die gleichen Grundwahrheiten erklärt bekommen muss 
und nach Jahren des Glaubens immer noch nicht fähig ist selber zu beurteilen was gut 
oder böse und die richtige Lehre ist, dann ist er geistlich unreif und ein Baby geblieben. 
Geistliche Reife ist unter anderem eng verknüpft mit Erkenntnis des Herrn JESUS und 
diese nur möglich mit einem Wachsen in der nüchternen Lehre und seinem Wort. 
Wenn ich nicht gelernt habe wer ich in Christus in meiner Stellung bin wie soll ich dann 
richtig wandeln können, abhängig von Emotionen, Zweifel und den Lehren anderer, 
Ältester oder Bibel Lehrer, ohne die Fähigkeit entwickelt zu haben zu prüfen und selber 
lehren zu können? 
 
Heb 5:12  Denn da ihr der Zeit nach Lehrer sein solltet, bedürfet ihr wiederum, daß man 

euch lehre, welches die Elemente des Anfangs der Aussprüche Gottes sind; und ihr 
seid solche geworden, die der Milch bedürfen und nicht der festen Speise.  

Heb 5:13  Denn jeder, der noch Milch genießt, ist unerfahren im Worte der 
Gerechtigkeit, denn er ist ein Unmündiger;  

Heb 5:14  die feste Speise aber ist für Erwachsene, welche vermöge der Gewohnheit 
geübte Sinne haben zur Unterscheidung des Guten sowohl als auch des Bösen.  
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Geschult sein im Worte Gottes 

Sind wir geschult im Worte Gottes, so dass wir nicht aus Emotionen heraus sondern in 
der gesunden Lehre bestehen können? Wackeln wir bereits bei dem ersten Wind der 
Anfechtung aus falschem Schuldgefühl oder Zweifel an dem Erlösungswerk des Herrn 
JESUS? Wenn wir uns bekehren und die erste Zeit danach sind wir Babys und sollen 
nach der gesunden Milch streben, dem Worte Gottes, damit wir wachsen können. 
Errettung hier nicht ewiges Leben sondern Bewahrung in der Welt durch die 
Rechtleitung des Wortes Gottes in der rechten Lehre. 

Wie also ist denn die Motivation unserer Handlungen? 

_________________________________ 

Geistlicher STOLZ 

• Ich feiere kein Weihnachten 
• Ich gehe nicht mehr ins Kino 
• Ich esse kein Fleisch mehr 
• Ich feiere keinen Geburtstag mehr 
• Ich tue dies nicht mehr und ich tue dies nicht mehr 

DAS IST OK ABER DANN VERLANGE ES NICHT VON DEINEN MITMENSCHEN 

Halte die Klappe und folge dem Herrn JESUS nach ohne dich zu rühmen und/oder zu 
zeigen wie toll du bist. 

Ich benutze diese Worte weil mir oft in der Arbeit im Internet diese Oberlehrer Haltung 
begegnet und dies oft sehr perfide versteckt hinter angeblicher Weisheit und 
Geistlichkeit. 

Tu es und wenn es eine Sünde ist für dich  dann tu es nicht. Natürlich ausgenommen 
von Dingen die klar eine Sünde sind. 

Wir finden nicht für alle kleinen Entscheidungen im Alltagsleben eine genaue Bibel 
Stelle und ein klares Wort in Gottes Wort. Und wenn wir meinen wir haben eine dann 
sollten wir prüfen ob es unser EGO ist das uns das sagt oder wirklich Gott. 

Wir sind in vielen Bereichen des Alltags frei zu entscheiden was wir tun solange es 
nicht gegen Gottes Grundprinzipien und Moral verstößt was wir dann in seinem Wort 
ja sehen. Alles ist erlaubt, aber nicht alles erbaut. 

1Co 6:12  Alles ist mit erlaubt, aber nicht alles ist nützlich. Alles ist mir erlaubt, aber ich 
will mich von keinem überwältigen lassen.  

1Co 10:23  Alles ist erlaubt, aber nicht alles ist nützlich; alles ist erlaubt, aber nicht alles 
erbaut.  

1Co 10:24  Niemand suche das Seine, sondern das des anderen.  
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Schauen wir einmal ins AT und hier zum Propheten Micha 

Wie, so fragt Micha (Kontext Israel)  sollen wir also vor Gott treten? Mit Opfer, Werken 
oder wie? 

Mic 6:6  "Womit soll ich vor Jahwe treten, mich beugen vor dem Gott der Höhe? Soll ich 
vor ihn treten mit Brandopfern, mit einjährigen Kälbern?  

Mic 6:7  Wird Jahwe Wohlgefallen haben an Tausenden von Widdern, an 
Zehntausenden von Strömen Öls? Soll ich meinen Erstgeborenen geben für meine 
Übertretung, die Frucht meines Leibes für die Sünde meiner Seele?" 

Wie also sollen oder können wir Gott beeindrucken? 

Und was sagt Gott? 

Mic 6:8  Er hat dir kundgetan, o Mensch, was gut ist; und was fordert Jahwe von dir, als 
Recht zu üben und Güte zu lieben, und demütig zu wandeln mit deinem Gott? 

AHA! 

 

Und was sagte der Herr JESUS als man ihn fragte was man tun soll um Werke Gottes zu tun? 

Joh 6:28  Da sprachen sie zu ihm: Was sollen wir tun, auf daß wir die Werke Gottes wirken?  
Joh 6:29  Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Dies ist das Werk Gottes, daß ihr an den 

glaubet, den er gesandt hat.  
 

GLAUBEN!!!!!!!!!! Erste Voraussetzung! 

Rom 14:19  Also laßt uns nun dem nachstreben, was des Friedens ist, und dem, was zur 
gegenseitigen Erbauung dient.  

Dem nachstreben was der gegenseitigen ERBAUUNG und dem FRIEDEN dient  und nicht dem 
Prahlen und unreifen Zeigen geistlicher Aktivitäten 

Rom 14:19  Also laßt uns nun dem nachstreben, was des Friedens ist, und dem, was zur 
gegenseitigen Erbauung dient.  

 

Nicht Geschwister verurteilen weil sie (wie Paulus hier sagt) schwach sind wenn sie 

Rom 14:20  Zerstöre nicht einer Speise wegen das Werk Gottes. Alles zwar ist rein, 
aber es ist böse für den Menschen, der mit Anstoß isset.  
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Rom 14:21  Es ist gut, kein Fleisch zu essen, noch Wein zu trinken, noch etwas zu tun, 

worin dein Bruder sich stößt oder sich ärgert oder schwach ist.  
Rom 14:22  Hast du Glauben? Habe ihn für dich selbst vor Gott. Glückselig, wer sich 

selbst nicht richtet in dem, was er gutheißt!  
Rom 14:23  Wer aber zweifelt, wenn er isset, ist verurteilt, weil er es nicht aus Glauben 

tut. Alles aber, was nicht aus Glauben ist, ist Sünde.  
 

Also wer Gemüse isst, ist SCHWACH  so Paulus hat also keine Liebe? 

Rom 14:1  Den Schwachen im Glauben aber nehmet auf, doch nicht zur Entscheidung 
zweifelhafter Fragen.  

Rom 14:2  Einer glaubt, er dürfe alles essen; der Schwache aber ißt Gemüse.  
 

Es ist nicht wichtig. Wenn du eine Entscheidung triffst in deinem Alltag für die es keine 
klare Erklärung gibt dass sie Sünde ist wie z.B. 

• Ins Kino gehen ( andere kritisieren dafür, aber heimlich Filme aller Art im 
Internet anschauen) 

• Fleisch essen, Gemüse essen 
• Wein trinken ( maßvoll) 
• Ein schnelles Auto haben ( selber keines haben um geistlich zu erscheinen aber 

bei jedem Großeinkauf einen Bruder einspannen zum Taschen transportieren 
und tragen  ) 

• Reich sein 
• Urlaub genießen   
• Sie freuen und lachen 
• Einen besonderen Tag für wichtig halten  
• Gerne beim Joggen Bibel hören statt lesen oder abends lesen statt morgens 

usw. 
• Ein rotes T-Shirt tragen 
• Einen Fernseher haben ( oder keinen ) 
• Gerne Musik hören 
• Sich fit halten und Sport machen ( andere kritisieren, aber selber Übergewicht 

haben und vielleicht sogar daraus Krankheiten statt etwas zu ändern) 

Man könnte viele Beispiele bringen die oft dazu führen dass Christen andere Christen 
ausgrenzen, sie in Seelsorge drängen statt sich einer Schwachheit anzunehmen oder zu 
erbauen. 

Wenn wollen wir belügen hinter unserer Pseudo-geistlichen Maske ohne Bruderliebe? 
GOTT? 

Seien wir mal ehrlich. 
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Wir bringen erst dann etwas vor Gott weil und nicht damit wir gerettet sind oder 
gerettet bleiben. Wenn wir das nicht tun dann versuchen wir Gott etwas zum Heil 
hinzuzufügen und das ist einerseits ein Zeichen der geistlichen Unreife und aber auch 
evtl. ein Zeichen von Hochmut. 

Wenn Werke aus einem anderen Grund als Liebe zum Herrn, um ihn zurückzulieben für 
seine Güte und Liebe die er uns gezeigt hat ist es kein Werk welches Lohn bringt. 

Wenn wir denken wir könnten dem Heil des Kreuzes etwas hinzufügen oder gar 
müssten diese Stellung der Wiedergeburt erhalten durch Werke ist es geistliche 
Unreife und wir haben das Werk des Herrn JESUS am Kreuz nicht verstanden! 

DU HAST NICHTS BEIGETRAGEN ZUM KREUZ ALSO KANNST DU AUCH NICHTS BRINGEN 
WAS DEM HINZUFÜGT und sollst es auch nicht. Wenn wir Werke tun sollten sie auch 
Christus aufgebaut haben und zwar WEIL wir ihn lieben und WEIL wir gerettet sind. 

Wenn Gnade auch nur ein Werk zur Rechtfertigung braucht ist sie nicht mehr Gnade 
und der Herr ist umsonst gestorben (es wäre also Gotteslästerung und Gott der Vater 
ein Mörder). 

Wenn meine Haltung ist „ WAS KANN ICH Gott bringen“ um gerettet zu bleiben ist es 
Stolz der aus uns spricht und geistliche Unreife. 

Was sagte der Gefängniswärter in Apostelgeschichte 16 als Paulus aus dem Gefängnis 
kam? 

Act 16:30  Und er führte sie heraus und sprach: Ihr Herren, was muß ich tun, auf daß ich 
errettet werde?  

Act 16:31  Sie aber sprachen: Glaube an den Herrn Jesus, und du wirst errettet werden, 
du und dein Haus.  

 

GLAUBE!!!! 

Dadurch sind wir ein für alle Mal errettet, wenn wir an den Herrn JESUS und sein Werk 
am Kreuz glauben. 

Werke im Glauben sind sehr schön und auch ein Zeichen unseres Lebens in Gott und 
den hl Geist der in uns wirkt. 

Aber bitte betreibt keine Heuchlerei und seid vor Gott authentisch und macht euch 
und ihm nichts vor, denn  nichts verabscheut der Herr mehr als Heuchler, Stolz und 
Selbstbetrug. 
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Seid keine „ Ich bin heiliger als DU“ Christen, sondern 

Benutzen wir nicht allzu oft das Wort Gottes um Geschwister zu „ermahnen“ aber 
eigentlich wollen wir ihnen nur zeigen dass wir „HEILIGER“ als sie sind?  
 
PRÜFEN WIR UNS! Kommen wir uns vielleicht wichtig vor wenn wir ermahnen? Oder 
geistlich besonders reif und „christlich hip“? 
 
Sollte nicht jeder Ermahnung gleich auch eine Erbauung folgen? 
 
Was können wir besser, ERMAHNEN oder ERBAUEN? 
 
versuchen wir zu zeigen wie "geistlich" wir sind indem wir aber das Wort Gottes 
eigentlich missbrauchen um einem etwas zu sagen?! Warum sagen wir es denn nicht 
dem Betreffenden direkt und in einer Sprache die er versteht? 
Um Heilig auszusehen? Wir müssen uns immer selber prüfen wenn wir Bibel Stellen 
benutzen, denn GOTT LÄSST SICH NICHT TÄUSCHEN. Aber wir sind Menschen so 
handeln wir leider auch als Christen oft. 
Ist das nicht eigentlich, man vergebe mir „ geistliche Selbstbefriedigung“? 
 
Das ist es auch was Gott meint wenn er sagt 
 
Exo 20:7 Du sollst den Namen Jahwes, deines Gottes, nicht zu Eitlem aussprechen; denn 
Jahwe wird den nicht für schuldlos halten, der seinen Namen zu Eitlem ausspricht. -  
 
Hier geht es nicht primär um FLUCHEN sondern DEN NAMEN ( im Weiteren also auch 
sein Wort ) Gottes nicht zu EITLEM aussprechen. 
Wir ( ich ) tun es leider allzu oft 
Stattdessen sollten wir sein Wort in Ehren halten  
 
Psa_119:162 Ich freue mich über dein Wort wie einer, der große Beute findet.  
Und wenn wir ein Problem mit einem Bruder ( Schwester ) haben erst zu ihm ( ihr ) 
gehen 
 
Mat 5:23 Wenn du nun deine Gabe darbringst zu dem Altar und dich daselbst erinnerst, 
daß dein Bruder etwas wider dich habe,  
 
Mat 5:24 so laß daselbst deine Gabe vor dem Altar und geh zuvor hin, versöhne dich 
mit deinem Bruder; und dann komm und bringe deine Gabe dar. 
 
Ermahnen wir um den Bruder zu fördern oder uns geistlich selber zu beweihräuchern 
und gut vorzukommen vor Gott? 
Wie schön dass uns hier die heuchlerischen Pharisäer zu Hilfe eilen. 

Luk 18:11  Der Pharisäer stand und betete bei sich selbst also: O Gott, ich danke dir, 
daß ich nicht bin wie die übrigen der Menschen, Räuber, Ungerechte, Ehebrecher, 
oder auch wie dieser Zöllner.  
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Man kann geistlich fleischlich sein! Indem man seine „ Geistlichkeit“ als Verdienst 
und erworbenes durch Werke verdientes GUT, natürlich aus „Gnade“ dastehen lässt. 
 

Bevor ihr also überschnell zu allem was jemand sagt „AMEN“ ruft überlegt euch mal ob 
es angebracht ist. 

Lerne zu sehen und erkennen was, bzw. Wer du durch das Werk des Herrn JESUS am 
Kreuz geworden bist, nämlich HEILG, UNSTRÄFLICH, UNTADELIG und GITTES 
GERECHTGKEIT in CHRISTUS. Natürlich in deiner Stellung und deine Aufgabe im Leben 
dies auch im Wandel zu werden, aber das  

• In Ehrlichkeit 
• In Liebe 
• In der richtigen Motivation 
• In einer Haltung der Dankbarkeit und Freude 
• In Demut ( kein christlicher Minderwertigkeitskomplex, den dir Irrlehren wie 

Gesetzlichkeit, Verlierbarkeit des Heils oder Lordship Salvation u.a. aufzwingen 
wollen,  sondern Wille und Kraft unter der Kontrolle des Herrn und seinem 
Willen und seiner Weisheit) 
 
OHNE DIESE STELLUNG DER RECHTFERTIGUNG im Herrn JESUS kannst du 
überhaupt keine Werke tun die Gott gefallen. 
ALLE WERKE die du für den Herrn vollbringen wirst und die vielleicht sogar Lohn 
bringen werden sind Früchte des hl Geistes der in dir wohnt und Gottes Liebe 
die du damit zurückgibst. 
Und doch zeigt uns Paulus dass es auch Werke von Kindern Gottes gibt die 
BÖSE sind. 
 
2Co 5:10  Denn wir müssen alle vor dem Richterstuhl des Christus offenbar 
werden, auf daß ein jeder empfange, was er in dem Leibe getan, nach dem er 
gehandelt hat, es sei Gutes oder Böses. 
 
Also wenn es im Himmel einmal vor dem Richterstuhl Werke geben wird die als 
Böse keine Frucht geben wird wie können wir dann glauben Gott beeindrucken 
zu können weil WIR etwas tun?  
Wenn Menschen die einmal mit dem hl Geist versiegelt wurden wieder 
verloren gehen könnten (was nirgends klar in der Bibel steht) wie geht es dann 
dass einmal auch Kinder Gottes Lohn für Werke verlieren die Böse waren? 
Vor dem Richterstuhl Christi werden WERKE und nicht PERSONEN gerichtet 
denn jeder der dort steht ist bereits gerettet in seiner Stellung und im Himmel. 
Und doch können wir beschämt werden durch unsere falsche und 
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Heuchlerische Haltung, aber selbst dann wird Gott unsere Tränen abwischen 
und deshalb sollten wir authentisch sein und Gott gegenüber ehrlich 
Es ist nicht der Fehler sondern wie wir damit umgehen was und wachsen lässt. 
Deshalb brauchen wir tägliche Reinigung und die finden wir erklärt in der 
Fußwaschung des Herrn in Johannes 13 und der Erklärung die uns Johannes 
nochmal gibt in seinem ersten Brief in Kapitel eins. 
 
 

1Co 3:13  so wird das Werk eines jeden offenbar werden, denn der Tag wird es klar 
machen, weil er in Feuer geoffenbart wird; und welcherlei das Werk eines jeden ist, 
wird das Feuer bewähren.  

1Co 3:14  Wenn das Werk jemandes bleiben wird, das er darauf gebaut hat, so wird er 
Lohn empfangen;  

1Co 3:15  wenn das Werk jemandes verbrennen wird, so wird er Schaden leiden, er 
selbst aber wird gerettet werden, doch so wie durchs Feuer.  

 
Die Frucht des Heiligen Geistes ist niemals Angst oder Stolz und 

Oberlehrertum! 
 

Und eins noch 

Mangelt es dir an Weisheit? 

 

 

KEIN PROBLEM BEI GOTT! 

 

Dann bitte ihn doch darum! 

Jas 1:5  Wenn aber jemand von euch Weisheit mangelt, so bitte er von Gott, der allen 
willig gibt und nichts vorwirft, und sie wird ihm gegeben werden.  

Jas 1:6  Er bitte aber im Glauben, ohne irgend zu zweifeln; denn der Zweifelnde ist 
gleich einer Meereswoge, die vom Winde bewegt und hin und her getrieben wird.  

 

GLAUBEN! 
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Was nicht bedeutet dass wen du einmal etwas nicht bekommst du keinen Glauben 
hast, aber vielleicht das das was du erbittest nicht gut für dich und der Vater im 
Himmel kann es dir nicht geben weil es dir schaden würde und er dich liebt! 

Oder weil du FALSCH bittest 

Jas 4:2  Ihr gelüstet und habt nichts; ihr tötet und neidet und könnet nichts erlangen; 
ihr streitet und krieget; ihr habt nichts, weil ihr nicht bittet;  

Jas 4:3  ihr bittet und empfanget nichts, weil ihr übel bittet, auf daß ihr es in euren 
Lüsten vergeudet.  

 
WAS SIND DAS FÜR WORTE AN CHRISTEN! 
 
Ja auch das ist leider Realität bei uns. 
 
Jas 4:5  Oder meinet ihr, daß die Schrift vergeblich rede? Begehrt der Geist, der in uns 

wohnt, mit Neid? 
 
Also auch hier wieder 

Seid einfach entspannt und authentisch denn es ist euer Vater im Himmel der euch 
liebt und eure Herzen kennt und weiß was ihr bittet bevor ihr es bittet. 

Jas 4:6  Er gibt aber größere Gnade; deshalb spricht er: "Gott widersteht den 
Hochmütigen, den Demütigen aber gibt er Gnade". 

Und wenn du nicht fähig bist um Weisheit zu bitten weil du geistlich besser bist als 
dein Bruder oder stolz dann….und du zweifelst (oje, wir alle zweifeln doch hier und da) 

Jas 1:6  Er bitte aber im Glauben, ohne irgend zu zweifeln; denn der Zweifelnde ist 
gleich einer Meereswoge, die vom Winde bewegt und hin und her getrieben wird.  

Jas 1:7  Denn jener Mensch denke nicht, daß er etwas von dem Herrn empfangen 
werde;  

Jas 1:8  er ist ein wankelmütiger Mann, unstet in allen seinen Wegen.  
 

Also seid stark und seid schwach und in der Schwachheit stark…im Herrn  

Dazu wünsche ich euch Gottes Frieden und Weisheit 

 

Maranatha 
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